



# NYMPHÉA





Les Nymphéas sont des espaces aménagés pour recevoir les clients d'un restaurant en extérieur, dans un cadre magnifique au bord de l'eau. La forme du nymphéa dialogue parfaitement avec son environnement car ce restaurant se trouve au bord de Seine dans la nature. Il s'agit d'un nymphéa fermé formant ainsi un cocon protecteur sans pour autant séparer le client de l'extérieur grâce aux nombreuses ouvertures.

Une forte inspiration japonaise se retrouve dans le choix des matériaux. Le bois et le papier, des matériaux naturels qui aspirent à une certaine sérénité.

Ces nymphéas se veulent agréables, conviviales et chaleureux. Ils sont assez haut pour laisser respirer, tout en gardant une certaine intimité. Les formes organiques apportent réconfort et intimité. L'habillage du nymphéa fait de branchage et de papier huilé vient adoucir les rayons du soleil.



AZILIS  
BEUZE